

M. l'abbé J. Laberge représentait l'archevêché à cette cérémonie funèbre, qui a été très solennelle.

Feu M. l'abbé Moreau avait été durant des années curé au Mont-Carmel avant d'être transféré à Sainte-Philomène, et une délégation de ses anciens paroissiens vint assister à ses funérailles.

Ce digne prêtre avait reçu l'ordination sacerdotale le 22 septembre 1864. Il n'avait donc plus que six années à parcourir avant de célébrer ses noces d'or. Il les célébrera dans la gloire des élus, où les mérites de son long apostolat l'auront précédé.

Nos vénérés confrères, nous les en prions, se souviendront de lui au saint autel.

TROIS-RIVIÈRES

— Le 11 février, S. G. Mgr Cloutier a fait la bénédiction du nouveau couvent que les Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame viennent de bâtir à Yamachiche. Sa Grandeur prononça aussi le sermon de circonstance.

— Le 12, Sa Grandeur célébra l'office pontifical au couvent du Précieux-Sang, à Trois-Rivières, à l'occasion de l'inauguration d'une nouvelle chapelle, et prononça aussi, en cette occasion, un sermon approprié à la circonstance.

CHICOUTIMI

Le 2 février, le Frère Art. Villeneuve, originaire de la Malbaie (Charlevoix), prononçait ses vœux de religion dans l'Institut des Frères de Saint-François-Régis, à Saint-Joseph-du-Lac, près Péribonka (lac Saint-Jean.) Cette cérémonie avait de très remarquable que le nouveau profès est le premier sujet canadien qui prononce ses vœux dans l'Institut en question, arrivé de France depuis quelques années.

On sait déjà que les Frères de Saint-François-Régis ont établi un orphelinat agricole dans le voisinage de Péribonka.

PEMBROKE

La Tuque est déjà un lieu de croisement de plusieurs chemins de fer, et un centre important de population s'y est développé depuis quelques mois. Jusqu'à cet hiver, cet endroit était desservi par M. l'abbé Carrier, missionnaire du Lac-Edouard. Comme il s'y trouve déjà une agglomération de 150 familles, S. G. Mgr Lorrain, dans le diocèse duquel La Tuque